

Posaunisten gesucht

Volles Haus beim Jugendvorspiel / Neues Vororchester

Gottenheim. Zum traditionellen Jugendvorspiel und zum „Schnupernachmittag“ hatte der Musikverein Gottenheim am Sonntag, 22. März, in die Turnhalle der Grundschule eingeladen. Wie sich an der durchweg positiven Resonanz der Gäste in der voll besetzten Turnhalle zeigte, stieß das Jugendvorspiel in diesem Jahr auf außerordentlich großes Interesse.

Nach verschiedenen Einzel- und Ensemblebeiträgen der Nachwuchsmusiker - von den Flötenkindern bis zum Waldhorn-Ensemble - hatte im Anschluss das vor wenigen Wochen neu gegründete Vororchester des Musikvereins seinen ersten öffentlichen Auftritt. Nach nur drei gemeinsamen Proben mit Dirigent Andreas Thoman konnte das Orchester zur Freude der Zuhörer schon zwei Stücke spielen - begeisterter Applaus und „Zugabe“-Rufe waren der Lohn der Probenarbeit.

Nach dem Vorspiel bestand für alle Kinder, Jugendlichen und Erwachsenen die Möglichkeit, nach Herzenslust Instrumente auszuprobieren, wofür ihnen erfahrene Instrumentalisten aus dem Verein mit



Vor allem Posaunisten werden beim Musikverein noch gesucht.

Rat und Tat zur Seite standen. Das Interesse war auch hierbei groß und viele Kinder trugen sich direkt in die vom Musikverein ausgelegte „Interessenten-Liste“ zum Erlernen eines Instrumentes ein. (RK)

Für Fragen oder Anregungen zur Instrumentalbildung sowie zur Jugendarbeit steht der Musikverein Gottenheim gerne zur Verfügung: E-Mail: thomanmichael@web.de, Telefon 0 76 65/9 47 25 76.



Bei seinem ersten Auftritt erntete das neue Vororchester des Musikvereins Gottenheim viel Applaus.

Fotos: ma